

Montag, 01. Februar 2021, Münchner Merkur - Nord / Titel

**GRASBRUNN**

## **Lkw-Verkehr plagt Anwohner**

Seit Jahren beschwerten sich Anwohner der Ekkehartstraße in Grasbrunn über den Lkw-Verkehr, der von früh morgens bis spät in die Nacht anhält. Ihre Forderung: Sperrung der Straße für alle Lkw. Jetzt liegt eine Verkehrsuntersuchung vor. Und die hat ergeben, dass bei einem Lkw-Durchfahrtsverbot in der Ekkehartstraße der Großteil des Schwerverkehrs ins Dorf Harthausen geleitet würde. Was tun? → SEITE 29